



Bienvenue à l'Université PSL

Welcome to Université PSL



INFOS PRATIQUES

Vos principaux contacts - Key Contacts

vieetudiante@psl.eu

union.psl@psl.eu (BDE de l'université)

cev@psl.eu (Cellule d'écoute)

Siège PSL

60 rue Mazarine, 75006 Paris

Centre vie étudiante

5 rue Mazet, 75006 Paris

Suivez l'actualité - Keep in touch



Wifi

Eduroam

En Cas d'urgence - Emergency

112

Numéro d'urgence à partir d'un mobile dans l'ensemble de l'UE
EU-wide mobile emergency number



Centre Mazet de la vie étudiante Student Life Center

Lieu de vie ouvert à toutes et tous, le Centre Mazet propose des espaces de travail, de création et d'échange, en accès libre ou sur réservation. Services de la vie étudiante, coworking, conférences, expos... tout y est réuni pour vous accompagner toute l'année.

A welcoming space open to all, the Centre Mazet offers work, creation and exchange areas, accessible freely or by reservation. Student services, coworking, events — everything you need, all year round.

5 A rue André Mazet, Paris 75006

Sport Sports

PSL Sport propose près de 40 disciplines individuelles ou collectives encadrées par des enseignantes/enseignants professionnels et passionnés.

PSL Sport offers nearly 40 individual and group disciplines, supervised by professional and enthusiastic teachers.



L'ensemble des services de la vie étudiante et de campus de l'Université PSL sont accessibles aux étudiantes et étudiants de tous les établissements grâce à la Contribution Vie Étudiante et de Campus.



Découvrez le Centre Mazet en scannant juste ici ▶



Scan here to discover Centre Mazet

Logement Acomodation

Le Service Accueil Logement est ouvert aux étudiantes et étudiants inscrits dans un établissement PSL pour vous orienter et vous guider dans votre recherche de logement. Rendez-vous en présentiel et distanciel.

The Housing service is open to all students enrolled in a PSL school to help and guide you in Paris' housing market. On site & online meetings available



Accueil international Welcoming Internationals

Le PSL Welcome Desk oriente, conseille et accompagne les étudiantes/étudiants et chercheuses/chercheurs internationaux, tout au long de l'année.

The PSL Welcome Desk provides guidance, advice and support to international students and researchers throughout the year.



Santé

Healthcare Service

Le Service Santé Étudiante propose un service de prévention, un pôle de prévention et d'orientation psychologique, ainsi que des téléconsultations accessibles à toutes et tous, gratuits ou sans avance de frais.

The Student Health Service offers prevention medicine and a psychological orientation service, as well as online consultation accessible to all. Free of charge..



Cellule d'écoute et de veille Helpline against violences

Écoute, conseil et aide au signalement contre les violences sexistes et sexuelles, le bizutage et les discriminations.

Counseling and assistance in reporting gender-based violence, harassment, hazing and discrimination.



Chères étudiantes, chers étudiants, Bienvenue à toutes et à tous !

Une nouvelle année commence, faite de rencontres, de projets et de découvertes. De nombreux services sont à votre disposition pour vous accompagner dans votre vie étudiante. Toute une équipe est là pour vous écouter, vous soutenir et vous guider si besoin. N'hésitez pas à profiter pleinement de votre campus. Très belle année à vous !

Welcome !

A new academic year is beginning, bringing with it new opportunities to meet people, develop projects, and make exciting discoveries. A wide range of services is available to support you throughout your student journey.

Our dedicated teams are here to listen, advise, and assist you whenever you need.



Meltem Öztürk Escoffier

Vice-Présidente
déléguée vie étudiante
et vie de campus

Vice President for Student
Life and Campus
Experience

Union PSL

Catalyseur de la vie associative et festive, l'Union PSL est l'association à suivre pour rester au cœur de l'association étudiante.

Union PSL is a catalyst for associations and festivities, the association to join if you want to be at the heart of student life!



Vie Culturelle Student and Cultural Life

La vie culturelle et étudiante propose une vaste programmation artistique ainsi que différentes formes d'accompagnement et de soutien à la création artistique des étudiants (financement, suivi de projet, relais de communication), ainsi que d'une important réseau de bibliothèques, de galeries et de musées. Vous pouvez aussi rejoindre l'Orchestre et Chœur de PSL, ou assister à ces multiples représentations.

Student and Cultural Life offers a wide range of artistic and cultural events, as well as various forms of support for student-led artistic projects, including funding opportunities, project guidance, and communication support. PSL also boasts an extensive network of libraries, galleries, and museums. You can join the Université PSL Orchestra and Choir or attend its many performances throughout the year.





UNIVERSITÉ
PARIS SCIENCES
& LETTRES

VOTRE CAMPUS

VOS SERVICES ÉTUDIANTS UNIVERSITÉ PSL

Université PSL student services

- ✦ **Etablissements & campus**
Schools & campuses
- **Centres sportifs – Stades, Gymnases, Tennis, Golf Centre d'escalade)**
Sports Facilities – Stadiums, Gyms, Tennis Courts, Golf, Climbing Center
- **Restos U**
University restaurants
- Ⓢ **Permanences du CROUS**
- **Service santé étudiante**
Student healthcare service

EXPLOREZ LE CAMPUS

Take a quick tour of your campus



SAVE
THE
DATE
2026-2027



NOVEMBRE - DÉCEMBRE

Journée Santé Bien-être
Soirées Halloween
PSL week



MARS - AVRIL

Course PSL
Exposition "Peuples imaginaires"
Concours d'éloquence
PSL Week



L'AGENDRA PSL
PSL EVENTS



SEPTEMBRE - OCTOBRE

Recrutement associations étudiantes
Fête de la Science
Nuit européenne des Chercheurs



JANVIER - FÉVRIER

Journée Santé et Bien-être, Dauphine - PSL
Concours artistique "Les peuples imaginaires"



MAI - JUIN

48h des Arts
Galas des écoles
Journées de Juin du CNSAD - PSL
Forum logement étudiant